

Julio Frenk

Julio Frenk est né en 1953 à Mexico City. Il est titulaire d'un diplôme de médecine de l'Université nationale autonome du Mexique (UNAM), ainsi que d'un Master en santé publique et d'un double Doctorat en organisation des soins médicaux et en sociologie, délivrés par l'Université du Michigan. Après avoir gravi les échelons de l'administration publique mexicaine, Julio Frenk occupe le poste de ministre de la santé, de 2000 à 2006, et réforme en profondeur le système de santé pour améliorer l'accès aux soins et la couverture de la population. Il rejoint ensuite la Fondation Bill & Melinda Gates comme Senior Fellow. Candidat malheureux à la direction de l'OMS en 2006, il prend alors les rênes de l'Institut Carso de la santé, en quelque sorte la réponse mexicaine à la Fondation Gates, financée par le milliardaire Carlos Slim. En 2008, Julio Frenk reçoit le prix Clinton Global Citizen pour changer «la façon dont les praticiens et les politiciens à travers le monde réfléchissent à la santé». En 2009, il devient le doyen de la Harvard School of Public Health, poste qu'il occupe toujours actuellement.